

Pressestelle, Freitag, 10. Dezember 2010

Projekt "Coole Kunst - jetzt auch mal für Jungs"

Die Jugendpflege der Stadt Mühlheim am Main in Kooperation mit Jugendbildungswerk des Kreis Offenbach, der Kunsthalle Schirn und Liebighaus Skulpturensammlung führten in diesem Herbst das Projekt „Coole Kunst – jetzt mal für Jungs“ im Jugendzentrum Mühlheim durch.

Susanna Northmann von der städtischen Jugendpflege: Ziel des Projektes war es, den Jungen Kunst als Ausdrucksmittel für ihre eigenen Themen nahe zu bringen und Wege in Museen für sie neu und attraktiv zu öffnen.

Nun haben die beteiligten Jungen im Alter von 13 – 15 Jahren ihre lebensgroße Skulptur mit dem Arbeitstitel „Denkmal für die Freundschaft“ fertig gestellt. Am Dienstag, 14.12., 16:00 Uhr wird sie in einer kleinen Vernissage im Rahmen des Offenen Treffs im Jugendzentrum enthüllt.

Gearbeitet an der Skulptur haben die Jungen an sechs Dienstagnachmittagen unter Anleitung der Kunstpädagogin Ingrid Schlögl im Werkraum des Jugendzentrums Mühlheim. Mit dabei im Team waren auch Viktor Anipir von der Jugendpflege Mühlheim am Main und Christian Sieling vom Kreisjugendbildungswerk.

Als inspirierender Projektaufakt diente Anfang November eine Exkursion der Gruppe in das Liebighaus Frankfurt zur Ausstellung „SAHURE - Tod und Leben eines großen Pharaos“ – einem großen Mann der ägyptischen Geschichte und den von ihm gefundenen Kunstdenkmälern. Gleich im Anschluss der Ausstellungsbesichtigung wurden die Jungen dann bereits künstlerisch mit ihren ersten Ideen und Ton in der hauseigenen Werkstatt des Liebighauses aktiv. Das Projekt wurde von der PWC- Stiftung gefördert erläutert Anna Dourouka, Fachbereichsleitung Jugend und Soziales und damit zuständig für die Jugendpflege.